校長室だより

国立市立国立第七小学校長 森田弘文 平成25年9月24日 NO.20

「心を一つに ファイト一発!」運動会速報

第七小学校の子ども達は、数日後に迫った運動会に向けて日々練習に頑張っています。校庭や体育館からは、その元気な声と溌剌とした動きが伝わってきます。運動会というと、今年はどんな表現運動をするのかがとても楽しみなところです。低・中・高のそれぞれの指導担当者からは、次の

ような熱いキャッチコピーが届いていますので紹介します。まず低学年:なつかしのあのアイドルの曲に合わせ、ヒップホップに挑戦する『七小学園天国』。次に学年:「どっこいしょ」のかけ声と共に、腰を落として豪快に踊りあげる『七小ソーラン』。そして高学年:スピード感のある1人技から、迫力ある131人技が楽しみな『情熱~131人での挑戦』(組体操)等、どの学年も、皆素晴らしく見応え満点であると思います。乞うご期待下さい。

また、以上の他に団体競技や短距離走(かけっこ)、全校 種目やリレー等も、みんなが全力投球で一生懸命に頑張って いる姿は、とても力強く爽やかで、微笑ましく感じます。

運動会当日まであと少しですが、演技の上達と共に子ども達の疲れもピークになっているのではないかと心配しております。また、気を緩めると練習中に事故なども起きることがあります。学校でも安全には十分に留意して指導を行って参りますが、ご家庭での十分な休養と睡眠、健康管理等もよろしくお願いいたします。そして、当日は秋晴れのもと、全員参加・無事故で楽しく、思い出いっぱいわくわくドキドキの運動会としていきましょう。多くの保護者の皆様のご参加を心よりお待ちしております。

なお、今回は特別に赤組・白組のそれぞれの応援団長から も熱いメッセージが届いていますのでご紹介します。





3 年生理科授業・校庭裏庭植物観察会

9月13日(金)昼休みに全校放送で「今から裏庭に植物の観察に出かけます。植物の名前を知りたい人やその他いろいろなお話が聞きたい人はプール前の木陰に集まって下さい。」と放送しま

した。今日は虫取りではないことと、3年生以上ということも伝えました。なお、 $1 \cdot 2$ 年生向けには、今後「草花遊びたんてい団」の活動も考えています。今回の植物観察会では、参加したお友達には特別に「植物たんてい団」の「植物観察メモ」を全員にあげて、それに分かったことや気付いたことをメモしてもらいました。様々な植物について、五感を用いてよく観察していてとても感心しました。そのうち第2回目を行う予定です。多くのみなさんの参加をお待ちしています。

9月18日(水)には、3年1組で理科授業を行いました。今回は、多摩動物公園から昆虫園で飼育し放蝶、その後死んでしまい、廃棄する予定だった珍しい沖縄のチョウ等40個体を特別に頂く事ができました。そこで、子ども達と、展翅(てんし)標本を作る活動を通して、3年生の理科学習単元である「虫の体のつくり」を学ぶことができました。完成したら、大きなサプライズ付きで子ども達に持たせるつもりです。乞うご期待!



